



このところ、グッと朝夕が冷えてきましたね。毎朝、昇降口で子どもたちとあいさつを続けていますが、服装が変わってきました。「私の家は山だから、学校とは違って冷えるの」「どこなの?」「緑区です」と南の方を指差しながら話してくれる子がいました。一方、畑では野菜ががんばっています。今回は、たわわに実った「枝豆」越しの「サツマイモ」の写真を掲載しました。「サツマイモ」は土の中、はたして出来具合はいかがなものでしょうねえ。

ボランティアスクール開講



11日(木)5・6時間目に体育館で、桜地区ボランティア協会の皆さんにお世話になって「ボランティアスクール」を開講しました。

体験の一つ目は、「視覚に障がいのある方のサポートの仕方」を学ぶことでした。ペアになって、案内する人は自分の右手につかまらせて誘導します。「止まって、段差があります、手を伸ばして、つかんで・・・」と声をかけていました。

体験の二つ目は、ペアになっての「車いすを利用している方のサポートの仕方」でした。段差を上がる時は前輪をあげて、下りるときは方向を変えてバックで・・・、自分の体ほどもある車いすをゆっくりですが、危なくなく操作をしていました。体験することで体が覚えたと思います。

みんながみんな、体験したことを実際にやってみる機会があるとは限りません。大切なことは、困っている人がいたら、「どうされましたか?何かお手伝いできることありませんか?」と声をかける勇気を持つことではないかと思ひます

May I help you?



サツマイモはかせになろう



1年生の教室で、栄養教諭の岡本先生と食育の勉強をしました。主役はサツマイモです。幼い(今でも幼いですが)ころから、サツマイモを育てたり、掘ったりしている子どもたちには身近な野菜です。Q: サツマイモを使った料理に何がありますか?

A: 芋の天ぷら、スイートポテト、焼き芋、干し芋、大学芋、芋けんぴ!!

「いもけんぴ!?!」には、大人がざわつきしました。多くの子どもたちはキョトンとしていました。ご家庭の食の嗜好を垣間見れました。ちなみに、私も大好きです。

先生から「サツマイモは、風邪をひきにくくする、力のもとになる、お腹の中をきれいにしてくれる食べ物だよ」「お腹の中に善玉菌を増やしてくれるよ。サツマイモを食べた後のおならは臭くないんだよ」と教えてもらいました。

What would do you like? I'd like ラーメン

ロック シーザーズ ペーパー

ペアになって、英語でやり取りをしている元気な声が5年生から聞こえてきたので、ひょっこりと教室をのぞいてみました。しばらく、その活動が続いた後、「前でやってみたい人」と先生が言うと何人か手も上がり、指名された二人が、前に出て、座っている子たちが作り出すリズムに乗ってやり取りを始めました。先攻後攻は、英語でじゃんけんをして決めました。来年度から5、6年生は週2時間の英語科となります。お家でもどうですか?英語でじゃんけん!!(文責 矢田)

